



わかば

学校だより11月号
No. 10
令和5年10月31日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

体調管理に努めながら



11月8日は立冬。暦の上では冬を迎えます。とはいえ、朝晩の冷え込みは感じられますが、日中は暖かく穏やかで、「小春日和」が続いています。持久走の練習も始まりました。これからの季節は、さらにインフルエンザなどの感染症流行が心配されます。健康に気を付けながら、一日一日を充実できるよう教職員一同

精一杯取り組んでまいります。一層の御支援をよろしくお願いいたします。

教育相談月間

本年度も、折り返しを過ぎましたが、お子様たちが元気に登校して挨拶をしている姿を見ると、うれしく思います。しかしながら、子どもたちの思いは一人一人様々です。不安を抱えて打ち明けられず、一人で悩みを抱えているお子様もいるのではないのでしょうか。本校では、11月を教育相談月間として、お子様全員にアンケートをとり面談いたします。一人一人に向き合い、わずかな心の変化も見逃さないよう努めて参ります。

本校には、千葉県教育委員会の宮下 真由美先生、柏市教育委員会の築田 珠美先生、2名のスクールカウンセラーが来校して子どもたちの生活の様子と一緒に見守ってくださっています。また、宮下先生は月1回月曜日、築田先生は毎週水曜日に本校で保護者の教育相談や児童の相談に応じていただいています。保護者には、子育ての悩みも含めて、教育全般の相談を承っておりますので、面談を希望される方は、柏三小（04-7167-3161）までお問い合わせください。



特別講師による特別授業

芸術の秋、2年生はピアニストの藤井さんを招き、音楽鑑賞会を行いました。ズミカルな明るいピアノの音、澄み渡るピアノの音など、子どもの知っている曲を通して音楽の楽しさを伝えていただきました。



4年生は琴の先生としてご高名な朝生先生を招き、琴の演奏を教えてくださいました。「さくら」の曲を演奏するために、基本の指遣いと楽譜の読み方を教えてくださいました。ありがとうございました。



授業参観・懇談会について

14日(火)は、全学年で授業参観・懇談会を実施いたします。授業参観前の時間帯では、本校の読み聞かせボランティア「あじさいの会」による活動もご覧いただくことができます。新校舎図書室にお越しください。また、懇談会后にPTA役員による交流会も行います。各学年のテーマは以下のとおりです。ぜひ、ご参加ください。



1年：放課後の過ごし方

2年：悩み相談全般（放課後の過ごし方、友達との約束、TVやゲームのルール、苦手克服法）

3年：放課後の過ごし方（宿題、TVやゲームのルール、習い事、友達との約束、お手伝い）

4年：おこづかいについて

5年：放課後の過ごし方（スマホ使用のルール、宿題の進め方、就寝時間）

6年：スマホ使用のルール



5. 6年芸術鑑賞会について

過日、お知らせのとおり、24日(金)、5、6年の芸術鑑賞会を高田小学校と合同で柏市民文化会館にて行います。「Passo a Passo」トランペットとサクソによるグループです。柏市内中学校出身の2人組が、ポップス、ジャズ、クラシックなど様々な音楽ジャンルの曲を披露していただきます。それに伴い、早い時間の給食提供になるため、全学年特別日課といたします。下校時刻が通常と異なりますので、ご了承ください。



1, 2年：5時間（14:00 下校） 3, 4年：6時間（14:50 下校）

5, 6年：6時間（16:15 下校）

放課後の遊びについて

日に日に、日没が早くなっています。それに伴い、パンザマストは11月1日から午後4時になります。お子様の放課後の過ごし方や約束ごとについて、再度ご確認をお願いします。

本校の学区は、駅付近で住宅街ということもあり、住宅も隣の家との距離も近く、車の往来の多い地区です。遊ぶ場所や遊び方によっては、近隣住民の皆様にご迷惑をおかけすることがあります。子どもたちに社会性や道徳性を育むために、ルールやマナーを守り遊ぶようお声かけください。

